
Ｑ．来園者から、「安八百梅園の梅の種類が１００種
　類以上あるが、梅の木に名札が付いていないため、
　梅の木の種類が分からないので、梅の木に名札を付
　けてほしい」という要望があった。
Ａ．最近では、安八百梅園に観光バスで来場される方
　が増えました。パンフレット等は配布していますが、
　梅の木に名札をつける件は今後の課題です。

Ｑ．今回で４回目の議会報告会ですが、回数を重ねるごとに参加者が減り、参加者は固定化し
　つつあります。在り方の工夫が望まれます。
Ａ．議会改革特別委員会で協議していますが、継続しながら報告の仕方を模索します。

Ｑ．牧小学校では雨漏りが続いています。朝一番に来た先生がこの雨漏りの処理をするのが雨
　の日の仕事になっているとか。本来の先生の仕事は教えることです。何とかならないですか。
Ａ．以前、結小学校でも雨漏りがありました。財政は厳しいですが、計画的なメンテナンスを
　しないと将来的にもっと多くの費用が必要になると思います。
　　早急に修理するよう働きかけます。
※学校の雨漏りの問題については、昨年１２月に防水改修工事を発注し、対応しました。

Ｑ．他の公共交通機関と比較すると、安八・穂積線のバス運賃が高いです。対応をお願いした
　いです。
Ａ．運賃は１７０円～５５０円です。安八・穂積線に対して、安八町と瑞穂市で補助をしてい
　ます。運賃を安くすれば、自治体の負担が増えます。

安八百梅園で梅を楽しむ来場者の皆さん
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～ 議会報告会 質疑応答 ～ その３

（注）※印は、町執行部より回答を受けたものです。

【 議 会 報 告 会 の 在 り 方 の 再 工 夫 】
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